

AUTORIDADES REGISTRAN 11 PERSONAS EN ESTADO CRÍTICO, luego de que el mástil golpeará la parte baja del puente en Nueva York

POR RAÚL FLORES
rflores@gmm.com.mx

Durante la maniobra de zarpe del velero Cuauhtémoc en Nueva York, éste se impactó contra el puente de Brooklyn, dejando un saldo de dos tripulantes muertos y 20 heridos, informaron la Semar y el alcalde Eric Adams.

Derivado del percance, al cierre de esta edición, la Semar detalló que fueron 22 tripulantes los lesionados, de los cuales 11 están diagnosticados como delicados y nueve estables, además de los dos decesos.

Más tarde, en su cuenta de X, la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó los decesos y lamentó el accidente.

“Sentimos mucho el fallecimiento de dos miembros de la tripulación del Buque Escuela Cuauhtémoc, quienes perdieron la vida en el lamentable accidente en el puerto de Nueva York. Nuestra solidaridad y apoyo a las familias. Se encuentra la Secretaría de Marina, con el respaldo de las autoridades locales, atendiendo a los heridos. El embajador de México en Estados Unidos y personal del Consulado General de México en Nueva York

REPORTAN DOS MUERTOS Y 20 HERIDOS

Buque Cuauhtémoc se accidenta en Brooklyn



Fotos: Especial/Reuters

apoyan a la Secretaría de Marina. Agradezco al alcalde de Nueva York, Eric Adams, todo el apoyo brindado a nuestros connacionales. Estamos pendientes y la Secretaría de Marina seguirá informando”.

A través de redes sociales circularon videos del momento

en el que se observa a varios elementos del buque sobre las jarcias, cuando de pronto el mástil golpea con el puente.

Sin embargo, ningún elemento naval cayó al agua, por lo que no fue necesaria la activación de operaciones de rescate.

En medios estadounidenses se detalló que, tras el percance, el navío fue trasladado hasta el vecino puente de Manhattan, donde estaba rodeado por otros dos barcos y el alcalde Adams refirió en X, que “esta noche (ayer), el velero Cuauhtémoc de la Armada

de México perdió potencia y se estrelló contra el Puente de Brooklyn”.

La Semar informó, por su parte, que mantiene coordinación estrecha con personal de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), el embajador de México en Estados Unidos,

EL DATO

Una tragedia

En 42 años y 10 meses desde que fue asignado, el Buque Cuauhtémoc había navegado por el mundo casi sin percances. La peor tragedia fue la pérdida de una cadete que cayó al mar en 2017 y nunca fue encontrada.

y el alcalde de Nueva York, así como autoridades de esa ciudad, para brindar atención oportuna al personal.

En tanto, la SRE, a través de su cuenta de X, dio a conocer que el embajador de México en EU, Esteban Moctezuma, y funcionarios de México en Nueva York se encuentran personalmente atendiendo la situación para brindar la asistencia que requieran los cadetes afectados, y han estado en contacto permanente con las autoridades locales.

Tras el percance, el nuevo embajador de EU en México, Ronald Johnson, emitió su primer tuit, lamentado el suceso: “Nuestras oraciones y pensamientos están con quienes se vieron afectados por el incidente del Buque Escuela Cuauhtémoc @ SEMAR_mx en el Puente de Brooklyn. Estamos en contacto con el Gobierno de México a través de @SRE_mx para brindar el apoyo necesario. Cuentan con todo nuestro respaldo”.

En abril pasado zarizó el Buque Escuela Cuauhtémoc con 277 tripulantes, 64 de ellos mujeres, y visitaría 22 puertos de 15 naciones.